

Melilla

Sindicatos y estudiantes negocian convocar una huelga en Secundaria

Mañana anunciarán si los alumnos melillenses van a protestar contra la LOMCE

D.N. / MELILLA

Los colectivos de estudiantes, como el Consejo Estudiantil de Melilla (CEMEL), y la Federación de Enseñanza de UGT de Melilla se reunirán esta semana con otros agentes sociales para analizar la posibilidad de convocar una huelga de alumnos de Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional.

Aún es pronto para saber si realizarán un llamamiento a los estudiantes para que hagan huelga o asistan a una concentración o una manifestación, pero prevén tomar una decisión sobre esta convocatoria mañana. El motivo de emprender estas acciones de protesta es mostrar su desacuerdo con las nuevas reformas educati-

vas realizadas por el Gobierno central.

A nivel estatal, las movilizaciones las está realizando el Sindicato de Estudiantes, que ha previsto desde concentraciones a huelgas en todo el país, que son apoyadas por la Federación de Enseñanza de CCOO, FETE-UGT, STEs o la Confederación Española de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos (CEAPA).

El Consejo Estudiantil de Melilla aseguró a El Faro que se van a reunir esta semana con varias entidades sociales, como los sindicatos de Educación de la ciudad, para negociar si emprenden medidas de protesta, como manifestaciones o huelgas, al igual que se están realizando en otras regiones españolas.

El secretario de la Federación de Educación de UGT, Juan Pedro Arana, explicó a este periódico que para el jueves se habrá tomado una decisión y anunciarán si convocan o apoyan una huelga de estudiantes en la ciudad, como está realizando el sindicato a nivel nacional.

Contra la LOMCE

El Sindicato de Estudiantes comenzó el lunes con movilizaciones en toda España contra la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE) que está llevando a acabo el Gobierno central. Esta entidad asegura que esta reforma supone "la segregación" de los alumnos con menos medios económicos, que impone

reválidas en la escuela de Primaria, Secundaria y Bachillerato y que va a facilitar la salida temprana de los estudiantes del sistema educativo.

También se asegura que esta ley es un retroceso para todo el sistema y que los recortes en Educación de este año han sido los mayores en los últimos 35 años.

El Ministerio de Educación afirmó ayer que tan sólo un 20% de los estudiantes convocados a la huelga había seguido esta acción, mientras que el Sindicato asegura que entre el 80 y 90% de los alumnos no había ido a clase. Además, se apuntaba desde esta entidad que en comunidades como Andalucía, Extremadura, Aragón o Madrid, este seguimiento había sido "total".

CSI-F denuncia que no se cubre una baja en Infantil desde hace dos meses

El sindicato asegura que hay más profesores sin sustituirse en los centros de Primaria

D.N. / MELILLA

El sector de Enseñanza en Melilla de CSI-F denunció el pasado viernes en la Dirección Provincial que no se están cubriendo las bajas de los docentes en los centros de Primaria. Uno de estos casos es el de una maestra de Educación Infantil que se dio de baja hace dos meses y que aún no ha sido sustituida por ningún profesor.

El sindicato explica que en el colegio Eduardo Morillas es donde se precisa a una maestra para una de las clases de Infantil, ya que hay pocas profesoras de apoyo para estas clases y el número elevado de alumnos hace que la labor de los docentes sea más complicada. Se asegura que "las maestras de este colegio se ven obligadas a atender al doble de escolares de edad temprana, llegando incluso a rayar en la desesperación debido a lo prolongado de la situación".

Otros casos en los que se pide un recambio para los docentes que están de baja son de una profesora de Infantil que lleva una semana de baja en el Anselmo Pardo, un profesor de inglés (dos semanas) del Juan Caro y dos docentes de Primaria de Pedro de Estopiñán (20 y 22 días de baja respectivamente).

CSI-F destaca que entiende, aunque no comparte, que las bajas no se cubran hasta pasar diez días, pero que no van a permitir esta "dejadez" para que la Administración pueda "ahorrar".

La Universidad Autónoma de México visita las oficinas de CICODE

El Faro / MELILLA

Una representación de la Universidad Nacional Autónoma de México ha visitado estos días las oficinas y proyectos del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE) del Campus de Melilla. Se ha planteado en las reuniones de estas dos entidades organizar un doctorado conjunto para los docentes de ambos países. Estos delegados mexicanos conocieron varios programas educativos que se están llevando a cabo en Melilla, tanto desde CICODE, como por parte de otras entidades.

Los veteranos ayudan a los alumnos nuevos del Campus

El Faro / MELILLA

Los alumnos veteranos de los proyectos tutoriales del Campus de Melilla actúan de mentores de otros estudiantes en el proyecto de innovación que ha puesto en marcha la Facultad de Educación e Humanidades. El objetivo de esta iniciativa es que los mentores asesoren y orienten al resto de estudiantes en los diferentes programas que realizan a lo largo del curso lectivo. Con esta ayuda los alumnos de recién ingreso se adaptan mejor a los estudios universitarios y a la dinámica del Campus.

Abierta la inscripción de los proyectos de cooperación cultural

El Faro / MELILLA

La Comisión Europea abre el plazo para la inscripción de proyectos de cooperación cultural con terceros países. Se trata de fomentar y apoyar la colaboración y dar a conocer en todo el ámbito internacional el patrimonio europeo común. Ofrece oportunidades de financiación, ya que se cuenta con unos 400 millones de euros que se han repartido desde el 2007 al 2013. La circulación de obras y productos artísticos es otra de sus metas. La fecha límite para la entrega es el 3 de mayo.

